

# Schuhe, Altkleider und Decken

Soziales | DRK sammelt Spenden in Neubulach sowie Neuweiler

Neubulach/Neuweiler. Der DRK-Ortsverein Neubulach organisiert am Samstag, 24. März, ab 8 Uhr in Neuweiler und Neubulach – jeweils auch

in den Teilorten – eine Altkleidersammlung.

Wie der Verein mitteilt, wurden die Säcke für diese Aktion bereits an die Haushalte verteilt. Wer keine mehr haben sollte, findet an den aufgestellten Containern Boxen mit leeren Säcken. Gesammelt werden Schuhe, Altkleider und Decken. Utensilien wie Kinderspielzeug, Matratzen, Möbel und Bodenteppiche sammelt das DRK ausdrücklich nicht ein.

Spender aus Neubulach und Ortsteilen werden gebeten, die Säcke für die Altkleidersammlung am Samstag ab 8

Uhr an den Straßenrand zu stellen. Bewohner aus Neuweiler mit den Teilorten Breitenberg, Oberkollwangen, Zwerenberg, Gaugenwald, Agenbach und Hofstett können ihre Kleiderspende ab 8.30 Uhr bereitstellen.

Alle Spenden kommen laut DRK der örtlichen Rotkreuzarbeit zugute. Zudem heißt es in der Mitteilung weiter, dass jederzeit die Möglichkeit besteht, weitere Spenden in einen der Altkleidercontainer zu geben – die Kleider sollten dazu in Säcke des DRK oder in andere durchsichtige Säcke verpackt sein.



In Containern kann jederzeit gespendet werden. Foto: DRK